
                             ５月８日（木）９：40～ 

                                                          大里西小学校 会議室 

令和７年度 第１回 学校運営協議会報告 

１ 開会の言葉 

 

２ 会長あいさつ 

    ・ 学校には、現在の学校を取り巻く状況において、米食材の値上がりによる給食の安定供給、交

通安全の多発、教職員の働き方改革、教員の人材不足等、難しい課題がたくさんある。 

・ そのような中で子どもたちをどのように育てていくかを考えなければならない。 

 

３ 委員自己紹介 

  ・ 地域代表５名、保護者代表３名、教職員代表５名 

４ 学校より 

  （１） 学校運営基本方針について 

   ・ 教育目標、経営方針、重点努力目標についての提案 

（２） 教育活動について 

      ・ 教育活動の内容、本年度の現職教育の取組についての提案 

（３） 施設・設備について 

      ・ 令和５・６年度の施設工事、安心・安全な学校生活に向けての提案 

  （４） 学校評価について 

      ・ 学校評価の内容、予定についての提案  
 

（１）～（４）について承認をいただきました。 

 

５ 連絡・依頼 

・ 7/12におやじの会で水鉄砲大会を開催する。６月上旬に案内を配付。学校公開日にも配付予定。 

 

６ グループ協議 

 「学校の人出不足や地域との連携に伴った教育活動の諸問題に地域がどのように関わり、協働して

いくか。」 

   【協議で出された意見】 

   

○ 地域の方に学校に入ってもらうためのきっかけづくり 

   登校しぶりの子どもたちや朝の支度に時間がかかる低学年に寄り添う存在として、地域の方やア

ンアン隊など、ボランティアで呼び掛けたい。 

   障がい者サポートセンターでもチラシを配付するので、作成してほしい。 

○ 保護者ボランティアの活用 

   学校からミシン実習や校外学習（町探検など）の際に保護者ボランティアを募集しているが、保

険加入などしているのか。 

   おやじの会やアンアン隊など、いろいろなボランティアの団体があるが、ボランティアの登録や

名簿づくりについて、段階的に進めていけるとよい。誰でも登録できるが、安心して参画できる仕

組みづくりが必要である。 

 
 
７ 閉会の言葉 

 

学校運営協議会の様子 


